



Entrevista

Kenia López Rabadán (Senadora – PAN)

“El presidente y sus legisladores en específico, en el Senado y en la Cámara de Diputados, ampliaron la prisión preventiva oficiosa, evidentemente eso viola derechos humanos, se ha dicho a nivel nacional e internacional que es una figura que no debería usarse y en este gobierno no solamente se usó sino además se amplió, se generaron más posibilidades de que una persona pueda estar en la cárcel sin tener de manera justa una sentencia. Hay que decir la verdad, han ocupado esta figura de prisión preventiva para meter a la cárcel a gente con la que no está de acuerdo el Gobierno.

Acabamos de ver cómo reaccionan los legisladores de Morena ante una decisión totalmente apegada a la Ley del presidente Santiago Creel en la Cámara de Diputados, reaccionan de una manera impresionante, colérica, pareciera que es más bien en contra de Santiago Creel por ser futuro candidato de la oposición”.

<https://drive.google.com/file/d/1FW3wm9nSvpYr-LepHGc1ZI755HPDKSzb/view>